

Alte Drucke

**Trostbüchlein/ || Oder nützliche Anleitung/ || Wie ein Diener
Göttlichs || Worts/ krancke/ langsiechen=||de/ angefochtene/
sterbende/ gefange=||ne/ ...**

Tanneberg, Hieronymus

Leipzig, 1593

VD16 ZV 30705

57. Aufer â nobis DOMINE, Deutsch.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148048

57.

Auffer â nobis DOMINE,

Deutsch.

MIm von vns **D E R X** all vnser Sünd vnd Missethat/ auff das wir mit rechtem Glauben vnd reinem Herzen / inn deinem Dienst erfunden werden.

Erbarm dich / erbarm dich / erbarm dich
deines Volcks O Christe / das du erlöset
hast mit deinem theuerbaren Blute.

Erhör vns / erhör vns / erhör vns vnser
Bitte / Gott Vater Schöpffer aller ding/
hilff vns / vnd sey vns gnedig.

58.

Der 90. Psalm.

GOTT / du bist vnser Zuflucht für vnd für.

Ehe denn die Berge worden / vnd
die Erde vnd die Welt geschaffen wurden/
Wistu Gott von Ewigkeit zu Ewigkeit.

Der du die Menschen ledest sterben /
vnd sprichst : Kompt wider Menschenkind
der.

2 ii

Den